

Siswa SD Muhammadiyah Salatiga Raih Penghargaan Duta Lingkungan Jawa Tengah

Kamis, 19-10-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SALATIGA – SD Muhammadiyah (Plus) Salatiga melalui siswinya bernama Ratih Wintang Kinaryosih menyabet juara II dalam perlombaan Duta Lingkungan Sehat Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) se Jawa Tengah.

Disampaikan Sutomo Kepala Sekolah SD Muhammadiyah (Plus) Salatiga bahwa penghargaan akan diberikan langsung oleh Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo bersamaan dengan puncak peringatan Hari Kesehatan Nasional di Jawa Tengah.

“Alhamdulillah syukur kepada Allah, mbak Ratih dapat meraih Juara II Duta Lingkungan Sehat STBM tingkat Provinsi Jawa Tengah. InsyaAllah pada puncak peringatan Hari Kesehatan Nasional di Jawa Tengah nanti Ratih akan menerima piala dari Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo,” ungkapnya pada Kamis (19/10).

Sutomo menjelaskan, Ratih dipilih mewakili Kota Salatiga dalam lomba Duta Lingkungan STBM dan kemudian melalui surat keputusan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah diumumkan bahwa Ratih lolos seleksi dari 35 peserta lain, sehingga masuk pada posisi 5 besar, dilakukan verifikasi dari Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah yang telah dilakukan pada tanggal 25 September lalu.

Lebih lanjut Sutomo menuturkan bahwa kegiatan verifikasi ini dilakukan dalam bentuk wawancara dan penyuluhan langsung dengan menggunakan media. “Ratih sebagai Duta STBM sudah melakukan penyuluhan di berbagai tempat, antara lain di sekolah, TPA, persami, taman kota, dan di pasar. Selain itu untuk menyebarkan informasi, Ratih juga melakukan penyuluhan melalui media sosial yaitu facebook dan instagram,” tutur Sutomo.

Sutomo menambahkan bahwa kegiatan verifikasi ini diharapkan sebagai bentuk monitoring dan evaluasi pelaksanaan Duta Lingkungan Sehat STBM di wilayah SD Muhammadiyah (Plus) pada khususnya, dan kepada masyarakat Kota Salatiga pada umumnya.

Ucapan terima kasih Sutomo juga mengalir kepada segenap lintas sektor terkait yang sudah memberikan dukungan dan melakukan pembinaan kepada siswinya, sehingga berhasil menjadi juara II Duta Lingkungan Sehat STBM Tingkat Provinsi Jawa Tengah.

Sementara itu, Ketua Tim Juri dari Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah Karsidi menjelaskan bahwa verifikasi duta STBM ini bertujuan untuk melakukan penilaian lapangan. “Dinilai apakah sudah sesuai dengan administrasi yang telah dikirim ke Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah. Selanjutnya dari tim juri dapat mengevaluasi sejauh mana pelaksanaan Duta Lingkungan STBM yang dilakukan oleh nominator,” tandasnya. **(dila)**

Sumber: Endra Gunawan